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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO CARLOS CERVANTES GODOY.- Muchas gracias. 

Diputadas y diputados, buenos días a todas y a todos los que siguen esta trasmisión. 

Agradezco también la presencia de las y los diputados integrantes de esta Comisión de 

Ordenamiento Territorial. 

Siendo la 09:26 horas, vamos a dar inicio a los trabajos de esta tercera sesión ordinaria 

de la Comisión de Ordenamiento Territorial.  

Para verificar si tenemos el quórum requerido para iniciar, le solicito a la diputada 

Secretaria proceda a pasar lista de asistencia por favor. 

LA C. SECRETARIA DIPUTADA MARÍA GABRIELA SALIDO MAGOS.- Por supuesto, 

diputado Presidente. 

Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia. 

Diputado Carlos Cervantes Godoy: presente 

La de la voz, diputada María Gabriela Salido Magos: presente 

Diputado Carlos Hernández Mirón: presente, diputada 

Diputada Valentina Valia Batres Guadarrama: presente 

Diputado Aníbal Alexandro Cáñez Morales: presente 

Diputada María de Lourdes González Hernández:  
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Diputado Víctor Hugo Lobo Román:  

Diputado Jesús Sesma Suárez: 

Diputado Presidente, le informo que hay 5 diputados presentes, por lo tanto hay quórum.  

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputada Secretaria.  Por lo tanto, se abre la 

sesión. 

A continuación le solicito a la Secretaría dar lectura del orden del día. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se dará lectura al orden del día 

e inmediatamente, si está usted de acuerdo, Presidente, se somete a consideración de las 

diputadas y diputados para su aprobación. 

EL C. PRESIDENTE.- Adelante, por favor. 

LA C. SECRETARIA.- Muchas gracias. 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum. 

2.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día. 

3.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la 2ª sesión ordinaria de la 

Comisión de Ordenamiento Territorial. 

4.- Consideración de la versión estenográfica de la sesión anterior. 

5.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del Primer Informe Semestral de la 

Comisión de Ordenamiento Territorial. 

6.- Informe de asuntos turnados a la Comisión. 

7.-Asuntos generales. 

Se pregunta a los presentes si alguien desea hacer algún comentario respecto del orden 

del día; y de ser así, les pediría que me lo hicieran saber de viva voz porque no veo la 

pantalla completa. 

En virtud de que no hay intervenciones, se pregunta a los presentes si es de aprobarse el 

orden del día. Quien no esté de acuerdo en que se apruebe el orden del día, por favor 

sírvanse manifestarlo de viva voz. 

No habiendo ninguna manifestación, se aprueba el orden del día de esta sesión, diputado 

Presidente. 
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EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputada Secretaria. 

Una vez desahogado el punto anterior y pasando al punto número 3 del orden del día, 

consistente en la lectura y en su caso aprobación del acta de la 2ª sesión de esta 

Comisión, le pido a la diputada Secretaria proceda a preguntar a las y los diputados 

presentes si es de obviarse su lectura ya que fue distribuida previamente y someta a 

votación si es de aprobarse el acta de la 2ª sesión de esta Comisión de Ordenamiento 

Territorial. 

LA C. SECRETARIA.- Por supuesto, diputado.  Debido a que esta Comisión hizo llegar 

con antelación a ustedes el acta de la sesión mencionada, preguntaría a las diputadas y 

diputados presentes si se dispensa la lectura de la misma y si están de acuerdo en 

aprobar el acta de referencia. Quienes deseen manifestar algo en contra de su aprobación 

y dispensar su lectura, les pediría que también lo hagan patente de viva voz.  

No habiendo ningún diputado que lo manifieste, diputado Presidente, se aprueba el acta 

de la segunda sesión ordinaria de la Comisión de Ordenamiento Territorial de fecha 16 de 

febrero del 2022. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputada Secretaria. 

Continuando con el siguiente punto del orden del día,  que es la consideración de la 

versión estenográfica de la segunda sesión ordinaria de la Comisión de Ordenamiento 

Territorial, la cual fue distribuida previamente con oportunidad, le solicito a la diputada 

Secretaria que pregunte a las y a los diputados presentes si tienen alguna consideración a 

la misma, por favor. 

LA C. SECRETARIA.- Por supuesto. Por instrucciones de la Presidencia se pregunta a 

los presentes si se tiene alguna consideración sobre la versión estenográfica de 

referencia.  

Diputado Presidente, no habiendo ninguna observación podríamos continuar con el orden 

del día. 

EL C. PRESIDENTE.- Muy bien. Gracias, diputada Secretaria. 

Continuando con el orden del día, pasaríamos al punto número 5, el cual consiste en la 

lectura, discusión y en su caso aprobación del Primer Informe Semestral de la Comisión 

de Ordenamiento Territorial, por lo que le solicito a la Secretaría consulte a las y a los 

diputados presentes.  



4 
 

LA C. SECRETARIA.- Por supuesto, diputado. El numeral 5 del orden del día es la 

lectura, discusión y en su caso aprobación del primer informe semestral de la Comisión de 

Ordenamiento Territorial. 

Por lo que consulto a las diputadas y diputados si se dispensa la lectura, toda vez que fue 

distribuido con antelación de manera oportuna y quienes deseen manifestar algún 

desacuerdo en éste, les pediría que lo hicieran de viva voz, nuevamente. 

No habiendo ninguna manifestación en contra, diputado Presidente, se dispensa la 

lectura. 

De igual forma, si me lo permite, consultaría a las y los diputados si están de acuerdo en 

aprobar el primer informe semestral de esta Comisión de Ordenamiento Territorial. 

Quienes tengan alguna observación en contra de este informe, les pediría que lo hicieran 

patente de viva voz. 

No habiendo ninguna observación, diputado Presidente, se aprueba el primer informe 

semestral de la Comisión de Ordenamiento Territorial. 

EL C.  PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputada Secretaria. 

Continuando con el orden del día pasaríamos al punto número 6, consistente en el 

informe de los asuntos turnados a esta Comisión. 

A este respecto me permito informarles que con fecha 22 de marzo de año en curso, bajo 

el oficio MDSPOPA/CSP/1536/2022, esta Comisión recibió de parte de la Mesa Directiva 

una proposición con punto de acuerdo por el que se exhorta al titular de la Secretaría de 

Desarrollo Urbano y Vivienda del Gobierno de la Ciudad de México, rinda un informe 

sobre los avances de los programas en materia de desarrollo urbano, ordenamiento 

territorial y vivienda en la Ciudad de México, mismo que suscribió la diputada Esther Silvia 

Sánchez Barrios, integrante del grupo parlamentario del Partido Revolucionario 

Institucional. 

En ese orden de prelación de fechas se recibió bajo el número de oficio de parte de la 

mesa directiva CCDMX/2CDIU/042/2022 para su análisis y dictamen en comisiones 

unidas una proposición con punto de acuerdo por la que se exhorta a diversas 

autoridades para que apliquen criterios de homologación del espacio público, de acuerdo 

con la Norma Oficial Mexicana 001 SEDATU 2021, la cual presentó la diputada María 

Gabriela Salido Magos, integrante del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional. 
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De igual forma informo a esta Comisión que con fecha 12 de mayo del presente, bajo el 

oficio número MDSPOPA/CSP/2614/2022 se recibió de parte de la Presidencia de este 

Congreso en comisiones unidas iniciativa con proyecto de decreto por el que se abroga la 

Ley de Publicidad Exterior del Distrito Federal y se expide la Ley de Publicidad Exterior en 

la Ciudad de México, misma que suscribe la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa de 

Gobierno de la Ciudad de México, por lo que se ha instruido a la Secretaría técnica 

mantenga informados a las y los integrantes de esta Comisión sobre los asuntos en 

comento en tiempo y forma. 

Le solicito a la diputada Secretaria dé cuenta del siguiente punto del orden del día, por 

favor. 

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto del orden del día son los asuntos generales. Si 

alguna diputada o diputado desea hacer uso de la voz, para alguna propuesta en 

particular o tratar algún asunto, les pediría nuevamente se sirvan manifestarlo. 

Informo a la Presidencia que no existe ningún asunto general registrado a tratar. 

EL C. PRESIDENTE.- Una vez agotados los asuntos en cartera y siendo las 9 de la 

mañana con 36 minutos del día 18 del mes de mayo del año 2022, se levanta la sesión, 

agradeciéndoles a todos su presencia y deseándoles que tengan un buen día. 

Muchas gracias. 

 


